

二年  
度（令和二年度）

# 組合地決定



第一百三十六号

## 富士見組会初参加 ポート+組長レポ

184回組会報告

富士見組会初参加 ポート十組長レポート

184回組会報告

一月二三日の組会にCRM250Rにて参加いたしました。イデオワと申します。

初参加から年も明けてしまい、参加レポートも遅くなり申し訳ございません。簡単ではあります自己紹介をします。一九七二年生まれの四十七歳で、バイク歴は三一年になります。オフロード歴・キャンプ歴は2年と林道等の経験は殆どありません。現在、勉強中です。

二年ほど前に2ストのバイクが欲しくなり、たまたまCRMを購入しました。現在は、CRM250RとCRF1000Lを所有し、キンピ・オフロードの師匠であるサンペイイ君に指導してもらひながら林道等を楽しんでいます。

組会については、サンペイ君から色々と楽しい話を聞いていたので、参加してみたいと思いヤット参加することができました。テレビで観た寺崎さんにもヤット会えました。怖いイメージでしたが、新人の私に話しかけていただき優しい方なんだとびっくりしました。

参加にあたり、ヤルこと全てが始めて、びっくりすることが多く、二日間楽しく走るというより緊張しています。しかししながら、夜の宴会では皆さんのお話が聞けて楽しかったのです。乾杯をした時に大地の神様にもお酒をあげていたことに感動します。皆さん自然が大好きだと感じました。皆さんのお話は得意ではありませんが、これからも参加していきます。よろしくお願ひいたします。

令和三年三月二十日



記 260号 イテナ



参加にあたり、ヤルこと全てが始めてで、びっくりすることが多く、始二日間楽しく走るというより緊張して走っている方が多かつたと感じています。しかしながら、夜の宴会では皆さんの話が聞けて楽しかったのと、乾杯をした時に大地の神様にもお酒をあげていたことに感動しました。皆さん自然が大好きだと感じました。話すことは得意ではありませんが、これからも参加していきます。よろしくお願ひいたします。

しました。現在は、CRM250Rと  
CRM100Lを所有し、キン  
ブ・オフロードの師匠であるサンペ  
イ君に指導してもらひながら林道等  
を楽しんでいます。

組会については、サンペイ君から  
色々と楽しい話を聞いていたので、  
参加してみたいと思いヤット参加す  
ることができました。テレビで観た  
寺崎さんにもヤット会えました。怖  
いイメージでしたが、新人の私に話  
しかけていただき優しい方なんだと  
びっくりしました。

# 富士見組会初参加 ポート+組長レポート

けで（ざつと30kmぐらいだろうか）当然ながら林道を散策・探索しながら向かうことにする。まずは年末宣会地を予定していたスシキヤンプ場が使えないことがわかったので、代替え地を探すことにして幸いなことに御座石鉱泉の手前に発見。国道20号線に下り、ガソリン補給後釜無川右岸林道へ。舗装林道だが災害であちこち崩れていたので、それなりに楽しめた。道なりに雨乞尾白川林道へ。こちらも舗装林道だが、峠を越えた所から分岐する内山林道へ。ゲートはあつたがチチンブイと唱える。しばらく使われていないようだ。倒木や流水で荒れている。そこはサンチャツテDRの足付き性の良さとパワーで、峠の丁字路まで上つて来られた。丁字路を右に下る。左にはゲートがあつて入れない。結局は国



仕事（アルバイトだが）の都合で二二日金曜日にナンチャツテDRは軽トラに積んで千葉を出発。目指すは軽トラをデボする予定の小武川。冷たい雨の降る中、暗くなりかけた頃に葦崎のいつものスーパー（やまと）と改めマツクスバリューで買い出しを済ませた。小武川を目指す。いつもスシキャンプ場に降りたその時、薄暗い軽トラのヘッドライトに映し出されたのは、おびただしい倒木と大岩と激しい水の流れ。小川を渡る。だめだこりや。といふわけではなかった。木の枝を利用し、その下にテントを張り、木の枝を利用して雨避けのじつた。



など食べていいる間に雨がボツボツ  
そして何と初参加のオーノー氏は  
ジエベル200みたいなDFとい  
バイクに乗つて來た。そして、こ  
頃寺崎組にはまりまくつてのCR  
の半蔵氏、黄色いクロスカブの山  
石油氏、オバ急という鉄道会社に勤  
めるサンペー氏はTTレイド。し  
しサンペー氏の後ろにもう1台、大  
きな車で来たもや初参加、オバ急の先輩であ  
イデナワ氏、今時珍しいCRMにて  
つて來た。

オバ急のサンペー氏、フェイスズ  
ツクで寺崎組の普及活動をやつて  
いる。この場を借りてお礼申し上げる。

午後1時、私を含めた計10名と見  
送り隊1名はザッと降り出した。  
に、ワサワサとカツパを着て出発。  
まず目指したのは富士見駅の向こ  
にあるエーコープ富士見での買い出  
し。見送り隊のロツカ一氏は、私が  
行こうとしているルートが、ロツカ  
一氏が住む某南箕輪村方向なのでし  
べ。らく同行することに。原付スクー

道20号線（甲州街道）の塩沢温  
のあたりに出られるのだが、伐採  
行われており、道は走りやすくな  
っているは八ヶ岳方面の展望抜群で  
よつと得した気分。そうやつてウ  
ロウしているうちに楽しい時間は  
きるのが早いもの。そこで  
つつきりJマートだと思つてい  
ホームセンターは何故か「綿半」  
いうホームセンターに変わつてい  
が11時半頃には駐車場のはずれ  
到着。店の入口付近には見たこと  
ある紫のデジベル250、O型  
である。続いてWRの地下鉄氏、  
TM690エンデュ一口の力バ氏、  
カブ110の村松正こと村松岡氏、  
今回は見送りだとスクーターの口  
力一氏。雑談しつつ食パンの屋メ

冬季閉鎖でハツカ仕方なく金沢林道へ。もう陽は傾いていたが、雨空にドバつと虹が架かっていた。寺崎組の明るい未来へ渡る虹か。んなことはどうでもよく問題は野宿地。はたと芝平峠の下の川原に広い場所があつたのを思い出した。待ち合わせのJマートに向かう時にこの道をと通つたという地元のロツカ一氏に尋ねると、誰もいなかつたと言うので、そこを野宿地にしよう。その場所はシーズン中はファミリー・キャンパ!でにぎわう場所なのだ。どうも世間はキャンプ!ムらしいので、こんな季節でもだれかいるのではないかと恐れていた場所なのだ。貸し切り状態の川原に到着。夕焼けが落葉しきた唐松林を一層赤く染めていた。夕暮れのお仕事頑張つてね!。夕暮れの巴イク屋こ

木道千代田湖線由入笠山方面に出て、甲州街道に出ないで分岐を探していったのだが、どうも記憶があいまい。あっちこっちにヒターンしながら進むと、この道だけは、10台ものバイク、それも女性もスクーターもいるデコボコ団体で通りたくなかつたのだが、悪名高き金沢峠への道に入つてしまつた。こちらはガレたタイトターンの急坂の連続。一度止まると、ブレーキをかけてもズルズル後退するような坂だ。前車がエンストし、後続が転倒、スクーターは両足漕ぎ、半蔵高笑いで全員無事金沢峠の舗装路に出た。

さて問題は野宿地だ。テント10張りを立てられる広場はそうあるものではない。おまけに予定外のルート。すぐそばの千代田湖に無料キヤンプ場があるとスマホで調べた村松正氏、様子を見に行つてくれたが、冬季閉鎖でバツ。仕方なく金沢林道の工事していない区間を走り芝平峠